

PELATIHAN INTENSIF

# ISO 31000

Standar Internasional Manajemen Risiko

## TEKNIK ASESMEN RISIKO

## IEC/ISO 31010

### **Series 2: ISO 31000**

*International Risk Management Standard*

***Risk Assessment Techniques IEC/ISO 31010***

Diselenggarakan oleh :



# Helping You Through the Uncertainty

Pelatihan intensif selama tiga hari akan terfokus pada pemahaman teknik-teknik asesmen risiko yang berbasis pada dokumen Standar Internasional IEC/ISO 31010 yang merupakan pasangan dari dokumen utama ISO 31000 Standar Internasional Manajemen Risiko.

Asesmen risiko adalah suatu proses menyeluruh yang terdiri dari identifikasi risiko, analisis risiko, dan evaluasi risiko. Asesmen risiko dapat dilakukan baik pada tingkatan organisasi, departemen atau bisnis unit, sampai pada tingkatan aktivitas proyek atau inisiatif spesifik yang dihadapi oleh suatu organisasi. Lebih jauh lagi, asesmen risiko juga dapat dilakukan terhadap risiko eksternal organisasi misal risiko yang timbul akibat adanya bencana alam.

Melalui suatu proses asesmen risiko yang terstruktur, kita akan dapat memperoleh pemahaman menyeluruh tentang risiko-risiko yang dihadapi, sumber dari risiko-risiko tersebut, konsekuensi dan tingkat kemungkinan terjadinya. Pemahaman tersebut akan menjadi masukan untuk mengambil keputusan-keputusan tentang:

- ▲ Bagaimana kita dapat mengoptimasi kesempatan - kesempatan yang ada?
- ▲ Apakah risiko memang perlu ditangani atau dimitigasi lebih lanjut?
- ▲ Memilih di antara berbagai opsi penanganan risiko yang tersedia dengan tingkatan risikonya masing - masing dalam rangka mencapai tujuan organisasi
- ▲ Melakukan prioritas dalam penanganan risiko-risiko yang dihadapi oleh organisasi
- ▲ Melakukan seleksi strategi penanganan risiko dalam upaya menurunkan risiko-risiko kritical di organisasi ke tingkat yang dapat diterima (*tolerable level*)



# HOST

Program ini akan didampingi serta difasilitasi oleh *Host* atau fasilitator ahli lainnya dari CRMS Indonesia. Selain itu juga dapat mengundang pembicara tamu untuk berbagi pengalaman praktis dengan para peserta.

---

---



## Charles R. Vorst

---

Charles Vorst adalah salah satu senior trainer Center for Risk Management and Sustainability. Beliau telah terjun di bidang konsultasi manajemen risiko sejak tahun 2005. Beberapa sertifikat profesional beliau di antaranya: ERM Certified Professional dan Certified Enterprise Risk Governance dari ERM Academy, Singapura; serta Qualified Chief officer dan Qualified Risk Governance Professional dari LSP MKS (berlisensi BNSP), Indonesia.

Beliau telah mengerjakan berbagai macam proyek, di antaranya adalah membantu dalam pembuatan framework: GCG & ERM Implementation Roadmap, GCG & ERM Policy/Manual, Corporate Risk, Appetite/Tolerance & Risk Parameters. Serta berpartisipasi dalam pembuatan: GCG Pocket Book, Independent Whistle Blowing System, ERM Procedures, IT-based ERM Solutions. Juga membantu peningkatan dalam proses Corporate Risk & Control Self-Assessment, Project Risk Assessment, Gap Analysis & ERM Maturity Assessment, Risk-based Audit.

Catatan:

Host/Fasilitator dapat berubah sewaktu-waktu.

---

---

# PESERTA PELATIHAN

## Peserta yang dianjurkan untuk ikut dalam pelatihan intensif:

- ▲ Direktur yang membawahi manajemen risiko dan kepatuhan
- ▲ Anggota komite audit dan anggota komite pemantau risiko
- ▲ Konsultan yang bergerak di bidang jasa pelatihan dan pelayanan asesmen risiko untuk berbagai organisasi perusahaan
- ▲ Para praktisi dan profesional manajemen risiko terutama yang sudah menyandang sertifikasi profesi manajemen risiko
- ▲ Para akademisi yang terlibat dalam pembuatan silabus dan pembelajaran manajemen risiko
- ▲ Peserta yang telah pernah mengikuti program pelatihan ISO 31000 Standar Internasional Manajemen Risiko - ERM Fundamental

# MANFAAT PELATIHAN

## Pemahaman Pengetahuan Teknik Asesmen Risiko dan Keterampilan untuk Menerapkannya

- ▲ Pendekatan yang interaktif dengan fasilitator unggulan dalam bidang manajemen risiko terpadu atau ERM (*Enterprise Risk Management*) akan memberikan kesempatan bagi peserta untuk memperoleh proses pembelajaran yang mengedepankan berbagai pengalaman tentang bagaimana penerapan ragam teknik-teknik asesmen risiko dalam suatu organisasi secara efektif dan praktis.
- ▲ Setelah sukses mengikuti seluruh proses pelatihan, peserta akan memperoleh *Certificate of Accomplishment* sebagai bentuk pengakuan profesional di bidang manajemen risiko mengenai pemahaman dalam menggunakan teknik - teknik asesmen risiko yang direkomendasikan dalam pedoman ISO 31000 Standar Internasional Manajemen Risiko.

## Perolehan PDUs bagi Pemegang Sertifikasi Profesi dari ERMA



Pelatihan ini terdaftar sebagai pelatihan yang dapat memberikan PDUs (*Professional Development Units*) bagi pemegang gelar sertifikasi ERMAP/ERMCP/CERG dari ERMA (*ERM Academy - [www.erm-academy.org](http://www.erm-academy.org)*) sesuai dengan ketentuan yang berlaku. Setelah mengikuti keseluruhan pelatihan, pemegang sertifikasi dapat mengklaim PDUs tersebut kepada ERMA dimana dalam prosesnya juga dapat difasilitasi oleh CRMS Indonesia.



## Misi

Memfasilitasi akselerasi praktik Governansi, Manajemen Risiko, Kepatuhan, dan Keberlangsungan di Indonesia melalui pengembangan keilmuan dan inisiatif untuk berbagi ke masyarakat luas.

## Aktivitas

Sebagai pusat edukasi yang memfasilitasi berbagai kegiatan serta inisiatif dalam rangka berbagi keilmuan Governansi, Manajemen Risiko, Kepatuhan, dan Keberlangsungan baik untuk komunitas praktisi maupun akademisi.

## Contact Us

Batununggal Asri No.18,  
Bandung 40267, Indonesia  
Phone. (+6222) 87301035  
Mobile. (+62) 811 22 333 075

## Our Social Media

 CRMS Indonesia  
 @crmsindonesia  
 CRMS Indonesia  
 CRMS Indonesia  
 @crmsindonesia

Website : [www.crmsindonesia.org](http://www.crmsindonesia.org)  
Email : [secretariat@crmsindonesia.org](mailto:secretariat@crmsindonesia.org)

### Pendaftaran :

[Klik Disini](#)

[bit.ly/rat-02](https://bit.ly/rat-02)

atau pindai :



## PROGRAM UNGGULAN CRMS

# Inovasi Terbaik untuk Dukung Kemampuan Manajemen Risiko Anda

Sebagai institusi pelatihan GRCS terdepan di Indonesia, kami dengan bangga mempersembahkan rangkaian program pelatihan manajemen risiko untuk mendukung profesionalitas Anda.

### PROGRAM KHUSUS

## ERM Fundamentals (with ERMAP, ERMCP, QRMO, QRMA and QRMP Certifications)

Bali & Online, 4-6 Desember 2023

Program ini dirancang khusus secara khusus membahas pemahaman dasar manajemen risiko berbasis ISO 31000, termasuk berbagai prinsip, kerangka kerja, dan proses manajemen risiko.



Daftar Sekarang



Daftar Sekarang

## Risk Beyond International Conference 2023 "Into the Unknown: Charting the Future Agenda"

Bali & Online, 7-8 Desember 2023

Program ini akan membekali Anda dengan pemahaman mendalam seputar praktik terbaik dan tren terbaru dalam bidang GRC yang akan memungkinkan organisasi Anda untuk tumbuh di tengah ketidakpastian.



## Sertifikasi LSP MKS - Bidang Manajemen Risiko

Untuk meningkatkan kredibilitas Anda di bidang manajemen risiko, Anda dapat mengambil sertifikasi LSP MKS Bidang Manajemen Risiko berbasis ISO 31000 yang hadir dalam 5 tingkatan.



Info Lengkap

### PROGRAM BARU



Info Lengkap

## Perlindungan Data Pribadi untuk Bisnis Microlearning Course (with E-Certificate)

CRMS menyediakan materi pembelajaran dengan metode microlearning untuk meningkatkan kapabilitas profesional Anda melalui WhatsApp chatbot.

Modul microlearning ini dirancang untuk memberikan pemahaman dasar tentang Perlindungan Data Pribadi untuk bisnis.